

Cuba met en place un guichet unique pour le commerce extérieur



La Havane, 7 août, (RHC).- Cuba a annoncé ce jeudi à La Havane la mise en place d'un important outil électronique, le guichet unique pour le commerce extérieur.

Il s'agit d'un logiciel permettant de gérer des contenus et d'alléger les démarches liées au commerce extérieur.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a précisé que l'objectif est de faciliter l'achat et la vente aux chefs d'entreprises cubains et étrangers. Le guichet unique du commerce extérieur en est à sa première phase.

«Dans les phases deux et trois du logiciel toutes les démarches seront informatisées ce qui permettra de réduire l'interaction physique. Nous travaillons d'ores et déjà à la mise en application de la phase 2 dont le but est de simplifier et informatiser les registres des importateurs et des exportateurs auprès du ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, de la Chambre de Commerce de Cuba et de la douane.

Le registre en ligne est en cours d'essais et nous espérons le mettre en place au mois d'octobre».

L'Union Européenne et la Conférence des Nations Unies sur le Commerce et le Développement ont apporté leur coopération à la conception du guichet unique du commerce extérieur cubain.

Consuelo Vidal, coordonnatrice à Cuba du système de l'ONU, a confirmé son soutien aux efforts de Cuba pour multiplier ses échanges.

«Comptez sur nous. Nous allons continuer à contribuer au développement du commerce extérieur de Cuba en rendant visible et en appuyant entre autres tout ce que Cuba à offrir en matière de biens et services exportables, de coopération Sud-Sud et d'investissements étrangers directs».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230938-cuba-met-en-place-un-guichet-unique-pour-le-commerce-exterieur>



Radio Habana Cuba